



白鳥の丘

川崎市立白鳥中学校
044-988-9701
令和6年11月14日発行
第8号

芸術・スポーツの秋～表現する力を～

校長 千葉 葉子

立冬を迎え、朝晩と肌寒い季節がやってきました。もう少し秋を楽しみたいところでしたが、校長室からの景色も段々と冬へ移り変わろうとしています。

10月12日のしらとり祭では、晴天に恵まれ、生徒や地域の方々の笑顔あふれる楽しい時間を過ごすことができました。PTA役員の皆様をはじめ、各委員会やボランティアの皆様には、事前準備から当日の運営に至るまで本当にお世話になりました。しらとり祭を盛り上げるための動画作成、おいしい焼きそばやお餅を作るための細かな調整など、多くの時間を割いて頂きました。ステージ発表も大いに盛り上がり、生徒が自分の得意分野を生き生きと表現する姿、そのパフォーマンスと一緒に楽しむ会場の雰囲気、白鳥中学校に流れる温かくのびのびとした校風を感じ取ることができました。ご尽力いただきました皆様に改めて感謝いたします。ありがとうございました。

18日の白翔祭では、文化祭実行委員会を中心とした楽しくも学びのある1日となりました。演示・展示の部ともに表現する側も鑑賞する側も熱心に参加し、芸術の秋を満喫することができました。また、23日には全市一斉に行われる連合文化祭が開催されました。本校も弁論の会場となり、1年生が麻生区の他校の弁論を聞く機会に恵まれました。今年57回目を迎えるこの行事は、芸術・文化を愛好する心の育成と学校間の文化面・学習面の交流の場とすることをねらいとして、弁論・競書・理科・音楽・美術・英語・保健委員・演劇・図書委員・校内放送・学校新聞の11部会に分かれ、本校からも代表の生徒が参加しました。文化面だけでなく、25日には川崎市中学校駅伝大会が等々力陸上競技場で開催されました。女子は11.9kmを5区で、男子は18.9kmを6区で襷をつなぎます。1分1秒を縮めるために粘り強く練習に取り組み、共に頑張ってきた部員に拍手を送りたいと思います。大躍進を遂げた男子は県大会から関東大会の切符を手にすることができました。12月まで練習が続きます。引き続き、全校で応援をしたいと思います。

11月に入り、白鳥合唱団が出場した小中合唱コンクールや県学校新聞コンクールの最優秀賞の受賞など、生徒たちが様々な場面で活躍しています。毎日の学校生活や委員会、部活動でも、どのような方法であれ、自分を表現し、互いに刺激し合い、高みを目指して頑張ることは、自身の成長につながっていることと思います。後期に入り、様々な活動が3年生から2年生へ引き継がれています。3年生が築いてきた良き伝統を継承しつつ、1・2年生で新たな白鳥中学校を作り上げて行ってほしいと思います。そして、大きな行事がひと段落した3年生は、卒業後の進路に向き合う時期となりました。自分にとって何が大切なのかを考え、自分に合った進路選択をしてほしいと思います。今後も生徒主体の充実した学校生活となるよう指導・支援に努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

白翔祭「文化祭の部」

10月18日(金)に白翔祭「文化祭の部」が行われました。生徒たちは体育館で演示の部を鑑賞し、各団体の発表に大きな拍手を送っていました。また、校内を回って展示された作品を興味深く鑑賞していました。本番までの準備と努力の積み重ねが十分に発揮された演示の部、作品の完成度はもちろん展示の仕方まで工夫された展示の部。どちらも、生徒たちがより良いものを創ろうと努力した成果がしっかりと発揮されていました。

多くの保護者の方にお越しいただき、ありがとうございました。



お知らせ

- 12月の主な予定
 - 2日(月) 朝会
 - 3日(火) 拡大要請訪問
 - 4日(水) 1年自然教室保護者説明会
 - 5日(木) 推進委員会(ノ一部活動デー)
 - 6日(金) 新入生保護者説明会
 - 10日(火) 学校オープンデー
 - 11日(水) 中央委員会
 - 13日(金) ジェンダー平等×メディアリテラシー講座
 - 16日(月) 生徒集会
 - 17日(火)～20日(金) 1・2年個人面談
 - 23日(月) 冬季休業前授業最終日
 - 24日(火)～1月7日(火) 冬季休業
 - 12月 カウンセリングルーム開催日
 - 3日(火)・10日(火)・17日(火)・24(火)
- カウンセラー直通電話 044-988-9751

市&県中学校駅伝大会

10月25日(金)に川崎市中学校駅伝大会が開催され、男子が市4位に入り、11月2日(土)に実施された県大会に出場しました。



<市結果>
男子 4位
女子 49位

雨天の中での走りでしたが、4位入賞で関東大会に駒を進めました。一生懸命練習を積み重ね、たくさんの期待を背負って走った選手たち、部を盛り上げて助け合ってきた部員たちの努力に、大きな拍手を送りたいと思います。応援してくださった生徒のみなさん、保護者の皆様、本当にありがとうございました。



関東大会は12月1日(日)に山梨県の榎形総合公園で行われます。

沢山のおめでとう!

- ◎川崎市立小中学校合唱コンクール
 - 最優秀賞 (17年連続) 白鳥合唱団
- ◎市新聞コンクール
 - 最優秀賞 3年2組「ミニトマト」
 - 優良賞 3年4組「海の幸」
- ◎県新聞コンクール
 - 最優秀賞 3年2組「ミニトマト」
 - 佳作 3年4組「海の幸」
- ◎神奈川県新人卓球大会 川崎ブロック大会
 - 男子個人新人の部9位 さん(県大会出場)
 - 女子個人1年の部 準優勝 さん(県大会出場)

編集後記

毎年、秋は行事が多く、あつと言う間に過ぎていきます。今年も多くの場面で生徒達の頑張りを感ずることができました。また、多くの保護者の方々に鑑賞していただくことができて、生徒たちの大きな励みになりました。ありがとうございました。